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结对安排更科学 走访形式更灵活 评价体系更完善

浦东升级版“走千听万”走进3480家
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■记者 王延 徐阳 徐玲 赵天予 任文娇

2月 10日下午，浦东新区 2015年“走

千听万”第一次集中走访活动正式启动。

新区四套班子领导、全区1200多名处级及

以上机关干部参加走访活动，共走访了 36
个街镇近1160个居村、3480余户家庭。

2 月 10 日下午，市委常委、区委书记

沈晓明首先走进了北蔡镇杨桥村，分别与

黄章兴、顾妹琴两户贫困家庭的成员谈

心，了解家庭情况，并送去慰问和祝福。

随后，沈晓明前往消防总队浦东支队进行

慰问。消防总队浦东支队政委汪永明介

绍了该支队的有关工作情况。沈晓明表

示，长期以来，消防总队浦东支队维护了

浦东的城市安全运行，在防灾救援、落后

产能淘汰、外来人口管理、“三违”整治等

方面都做得很好，各相关部门要与公安、

消防等部门联动好，共同推进区委、区政

府的重点工作。

“走千听万”自2010年开展以来，已经

成为浦东党建工作的主要载体和一面旗

帜。今年，新区打造升级版的“走千听万”，

要求深化机关作风养成教育、改进机关工

作作风，强化机关干部的群众观念、密切党

群干群关系，不断提高处置问题和有效解

决群众诉求的能力。在升级版“走千听万”

工作启动会上，沈晓明指出，2015年，浦东

要以前所未有的力度抓党建工作，“走千听

万”作为党建工作的重要载体，必须放在更

重要的位置来抓，并以强有力的执行力把

“走千听万”工作落到实处。

2月11日，市政府副秘书长、区委副书

记、区长孙继伟走进凌高居民区，向卢文

佩、王根娣两户困难家庭送去新春祝福和

春节礼品。卢文佩夫妇都已82岁，均为上

世纪五十年代的大学生，退休工资较低；而

王根娣是小区志愿者和楼组长，2012年查

出患有癌症，但仍坚持为小区服务至今。

孙继伟表示，要把党和政府的关心落到实

处，做更多为民服务的实事。

区人大常委会主任唐周绍走访了空军

高炮八旅，他说，驻区部队是老百姓和政府

的安全保障，他希望新的一年里，八旅能加

强军地合作。紧接着，唐周绍一行又来到

金杨街道，分别向肖正明、戴自桓两户贫困

家庭送去新春祝福和年货“红包”。据了

解，肖正明患白血病病退在家，妻子下岗，

经济较困难。唐周绍鼓励他们：一切都会

慢慢好起来的，要相信浦东的明天会更好。

在武警上海总队第九支队，新区政协

主席张俭向部队官兵送上了节日的问候，

并预祝官兵在新的一年里更有战斗力。随

后，张俭一行来到恒大水产市场与振东汽

配城进行安全工作检查。张俭指出，安全

隐患不可小觑，要将安全责任落实到每个

店铺。康桥镇的顾雪荣是一名老劳模，身

患多种疾病，子女又因工作不在身边，仅靠

妻子一人照顾家庭。张俭看望了他，劝其

好好养病，注意身体。离开顾家，张俭又走

进了另外一个家庭……

区委副书记、组织部部长冯伟走进海

防一旅，对海防守卫战士表示感谢。战士

们士气高昂，纷纷表示要以顽强的精神和

过硬的本领为守护上海作出更大的贡献。

随后，冯伟又走进周浦镇旗杆村，坐在 90
高龄的龚才根老人身旁，与老人聊天了解

情况；走进困难家庭王桂福老人家里，为老

人送来年货……。冯伟说，旗杆村很漂亮，

政府也一直都在关心着各位老人，祝愿老

人健康长寿。

区委副书记、政法委书记吴福康慰问

了空军后勤训练基地的官兵们，对于近年

来空军后勤训练基地取得的成绩，吴福康

给予了充分肯定。他说，浦东新区经济和

社会工作的顺利开展，离不开部队的鼎力

支持、鼎力相助、鼎力配合。随后，吴福康

前往合庆镇庆丰村，给两户困难家庭送上

年货。

（下转2版）

日前，两只10米高的巨型彩羊现身陆家嘴东方明珠广场，憨态可掬的造型和鲜艳的色彩，吸引了市民和游客的目光。据悉，这是“彩羊迎新春，羊年好彩
头”中西艺术创作对话展中国首站的启动仪式。本次艺术交流以“羊”为载体，以“幸福的色彩”为主题，邀请不同国家的艺术家进行开放性创作，表达不同国家
人民对于“幸福羊年”的期许与祝愿。 □本报记者 徐网林 摄影报道

■本报记者 杨珍莹 浦东报道

作为上海国际航运中心建设的

核心区，浦东将再次迎来新一轮大

发展。在昨天召开的“浦东航运发

展情况新闻通气会”上，记者了解

到，处于航运产业链关键环节的多

家国际功能性机构已落户浦东，高

端航运服务功能凸显。此外，今年

还将有世界级航运企业在浦东设立

其总部。

中国外运长航集团航运事业部

副总经理李京透露，自中国外运长

航集团航运事业部去年 6月落户浦

东后，计划在今年上半年把集团航

运板块总部也设在浦东，成为整个

集团航运业务的决策地。

资料显示，中国外运长航集团

将旗下 9家专业公司已纳入航运事

业部统一管理，它们分别是中外运

航运有限公司、南京长航油运股份

有限公司、中国租船有限公司、上海

长航国际海运有限公司、深圳长航

滚装物流有限公司等，经营范围覆

盖国际主要航区、国内沿海主要航

线，业务范围包括干散货运输、油品

运输、汽车滚装运输、集装箱运输和

件杂货（特种船）运输、船员服务6个

模块。

对于为何选择浦东，李京表示，

在航运事业部落户的整个过程中，

浦东各方面都积极协调，让他们感

受到了整个航运的营商环境，加上

自贸试验区各类政策红利，特别是

金融等方面政策，将为未来公司业

务发展带来更多的资源。

世 界 最 大 的 船 舶 管 理 公 司

V-Ship（威仕）落户浦东的意向也较

为 明 确 。 在 当 天 的 通 气 会 上 ，

V-Ship中国区负责人欧立斯表示，

中国已经成为了最大船舶维修地，

全球新建船舶中40%也在这里，目前

全球航运趋势正转向亚洲，特别是

中国。对这里的前景，他们很看好。

当天，浦东十大“第一”航运项

目同时公布，这些项目都具有标杆

性，将引领航运市场主体在浦东形

成集聚。

这十个项目包括国内首个航空

争议解决机构：上海国际航空仲裁

院；国内首个航运创新试验区：洋泾

国际航运服务创新试验区；国内首

个航运金融产业基地；国内首个国

际船级社联合组织；首家落户自贸

试验区的航保中心；全球首个集装

箱远期订舱平台；全国首家航运经

纪先照后证；首家取得自贸试验区

外资船舶管理执照：润元船舶管理

公司；国内首家 LNG专业船舶管理

公司等。

浦东航运建设迎来新一轮大发展
公布十大“首个”航运项目 世界级航运企业将设总部

10米高彩羊现身陆家嘴

浦东优势产业
借自贸区谋发展
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